

ARRASATE-MONDARAGÓN / Títeres, cuentos y mucha literatura

La biblioteca de Arrasate programa numerosas citas para este mes. Kulturate acoge desde hoy una muestra de los 25 años de la compañía Gorakada.

La biblioteca de Arrasate invitará a partir de esta semana a vivir el mundo de las letras de una forma diferente. La conmemoración del Día Internacional del Libro será el marco de una programación de actividades dirigida a todos los públicos. Desde hoy y hasta finales de mes, se podrá visitar una exposición, embarcarse en el fantástico mundo de los cuentos o disfrutar de diversos espectáculos.

La muestra que recoge el cuarto siglo de recorrido de la compañía de teatro Gorakada inaugurará esta tarde los actos diseñados por la biblioteca municipal. Gorakada 25 años/25 urte es el título de un trabajo integrado por una pequeña parte de los títeres, elementos de atrezo y alguna escenografía que el grupo nacido en 1987 por iniciativa de ocho jóvenes del Duranguesado, ha creado para los 23 montajes que ha producido en este tiempo, junto con fotos, recortes de prensa e imágenes históricas. La exposición podrá contemplarse hasta el día 30 en el claustro de Kulturate de 17.30 a 20.30 horas.

También en la casa de cultura, el jueves la compañía Pantzart ofrecerá la obra de marionetas, Boli Bili Boli, que está basada en textos del poeta Juan Kruz Igerabide. Se trata de un espectáculo ideado para niños de entre tres y seis años que levantará el telón a las 18.00 horas en el salón principal de Kulturate. Las jornadas literarias arrancarán el día 17 con los libros 'Bola de Sebo' y 'La diligencia' como protagonistas

El viernes será el turno de los Cuentacuentos del mundo (Munduko kontalariak), dentro del Festival Internacional de la Oralidad, que además de en la villa cerrajera, recalcará en Basauri, Elorrio, Berriz y Durango. A las 19.00 horas (Kulturate) actuarán el catalán Arnau Vilardebó (del grupo Els Joglars), la argentina Valia Percik y la vasca Maite Arrese.

Jornadas literarias

La siguiente cita estará encabezada por las jornadas literarias que afrontan un nuevo ciclo bajo el título Cine y literatura. Las sesiones, que serán en castellano, estarán dirigidas por el escritor Harkaitz Cano y arrancarán el día 17 con dos libros como hilo conductor: Bola de Sebo, de Guy de Maupassant y La diligencia de John Ford. Para participar en las jornadas, que continuarán el 22 de mayo y 19 de junio, hay que apuntarse en la biblioteca antes del día 15.

Los clubes de lectura dentro del proyecto Bularretik mintzora, tendrán, asimismo, su espacio reservado los días 19 (en la biblioteca de Santa Marina a las 18.00 horas, para los pequeños de tres a cinco años) y 27 (en Kulturate a las 11.00 horas, para los chavales de seis y siete años). El día 23 habrá una nueva jornada literaria, Bitan esan beharra, que en este caso tendrá al frente al poeta Rikardo Arregi (18.00 horas). El 25 cogerá el testigo el cuentacuentos Joxe Mari Carrere y su propuesta para mayores de ocho años, Munduko ipuinik txarrenak okerrago kontatuak que ambientará la biblioteca de Santa Marina a las 19.00 horas.

Como colofón, el 26 de abril se presentará la guía del cómic y la novela gráfica El arte de volar firmada por el guionista Antonio Altarriba y el dibujante Kim.